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昨日北京屋顶绿化协会秘书长来讲了讲北京这样做的好处
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!郑州很美"

市委市政府下了

很大工夫来做绿

化景观工作"屋顶

绿化是个新挑战"

这对打造人与人

和谐相处#节约郑

州资源"是个最廉

价的绿化方法$ %

昨天上午"北京屋

顶绿化协会有关

专家做客市园林

局"对我市屋顶绿

化提出建议$记者

调查发现"虽然屋

顶绿化好处多多"

是城市增加绿色

的最大待开发空

间"但郑州的屋顶

绿化形势不容乐

观"政府虽大力提

倡但目前还无具

体支持措施 $ 市

园林局有关人员

表示 " 目前正在

制定屋顶绿化建

设 的 管 理 办 法 "

将和其他部门联

手加快郑州屋顶

绿化力度$

晚报记者 马燕
*

文

马健
*

图

++

他山之石

屋顶绿化

做得好的城市

它们有什么经验
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王仙民秘书长介绍"

屋顶绿化不仅可以增

加绿化面积& 净化空

气&调节气候&保护

屋面& 降低扬尘"

同时对于降低噪

声及光污染&保温

防辐射& 提高保

水能力也具有积

极的意义$ 他说"

屋顶绿化可使夏

季室内温度下降

',-

摄氏度"有效降

低城市的热岛效

应$而更重要的是"由

于没有土地成本"屋顶

绿化是城市中心区最廉

价的绿化方式$!例如北京"

如果绿化面积增加
%$.

"室内

温度要降低
&/

至
%0

$ %

绿化的房顶

有什么好处

! ! ! !

郑州市民王自强对屋顶

绿化感受至深' 在没有屋顶

花园的房子里"夏天温度高"

冬天温度低$现在"有了屋顶

花园"房子里冬暖夏凉"降低

了空调负荷" 真正起到了节

能作用$

光秃秃的房顶

住起来有何不同


